

## JOURNALISTES EN HERBE

# Des écoliers vendinois fiers d'avoir mené à bien leur projet londonien

Comment financer un voyage à Londres quand on est de jeunes écoliers ? Les CM2 de l'école Jean-Jaurès de Vendin-le-Vieil se sont creusé la cervelle pour relever ce défi un peu fou. Et, dans le cadre de l'opération Journalistes en herbe, ils ont pris la plume pour raconter eux-mêmes leur expérience. Voici leur récit :

« Samedi 23 mars, nous avons organisé un lavage de voitures pour financer une partie de notre voyage à Londres. Nous étudions l'anglais depuis le CE1 et ce voyage est la finalité de ces quatre ans d'enseignement. Cette année, l'école bénéficie aussi de la présence d'une intervenante anglaise qui travaille avec des petits groupes d'élèves.

Un voyage dans la capitale anglaise a donc été programmé pour le mois de mai. Cette sortie a un coût important : le transport en car puis en Shuttle revient à 2 100 €. À cette somme s'ajoutent le prix des visites sur place et les repas. Ainsi, pour soixante élèves et vingt accompagnants, le montant du voyage at-

teint 2 500 €. La participation financière demandée aux parents aurait été très élevée.

Avec nos enseignants, nous avons donc réfléchi à des actions pour récolter de l'argent et différents projets ont été menés dès le début de l'année. Pour aider au financement, le conseil municipal a alloué une subvention de 500 €. Puis, 350 € ont été récoltés en vendant des grilles. Un marché de Noël, avec des produits ramenés d'Angleterre par l'assistante anglaise, a rapporté 150 €. Une vente de gâteaux et de bonbons a fait gagner 400 €. Une dernière action a été organisée : un lavage de voitures dans la cour de l'école.

Samedi 23 mars, dès 9 h 15, malgré le froid, nous nous sommes donné rendez-vous dans la cour de l'école. Les premières voitures sont arrivées rapidement. C'était amusant. On a ramené des éponges, un seau, du produit vaisselle. On a lavé plein de voitures, certaines étaient très sales. C'était fatigant, il faisait froid, on ne sentait plus nos doigts car



Les élèves de CM2 de l'école Jaurès à Vendin-le-Vieil ont rédigé un article sur leur expérience.

l'eau était glacée mais on s'est bien amusé. Un parent a confié : « C'est une bonne idée car les enfants travaillent tous ensemble pour leur projet. Ils sont motivés et courageux ». L'opération a remporté un vif succès : 500 euros ont été ré-

coltés. Grâce à la générosité de toutes les personnes qui ont participé à ces actions, nous pourrions partir à Londres pour un coût moins élevé. » ■

► Ce sont les élèves de Mme Boulouart qui ont pris la plume pour raconter cette

expérience. Les journalistes en herbe sont : Rayane Allal, Orlane Billet, Mathis Capelle, Mattéo Capone, Faustine Carlier, Cathy David, Mathis Denquin, Maxence Dequirez, Sophia Falhane, Pierre Fermat, Enzo Gainvors, Céline Gourdin, Laury Lasalle, Alissa Lassalle, Louka Lefebvre, Thomas Petit, Juliette Peyjoine, Emeline Ridon, Donovan Rucar, William Tirache, Rémi Truffin.

## VIE DES CLUBS

# Les jeunes footballeurs de l'USOL ont profité d'une belle journée d'animations

Les dirigeants de l'USOL et leur président Fabrice Quentin, ont mis à profit le long week-end de l'Ascension pour récompenser leurs jeunes licenciés, au terme de cette saison qui s'achève.

Tout a commencé par un mini Harlem Shake et un flash-mob (suivant la mode de ces nouveaux phénomènes du web) sur la musique du chanteur coréen Psy. Les danseurs en herbe se sont bien amusés à ce petit jeu.

Tous ont ensuite été récompensés pour leur saison, qui fut très animée en tournois et plateaux sportifs. Les dirigeants de l'USOL ont remis à chacun un survêtement floqué aux couleurs du club. Ils ont eu droit également à une collation, en présence de leurs parents et de leurs éducateurs. Ce fut une bonne occasion de discuter tous ensemble, et d'échanger les points de vue sur l'année écoulée et celle à venir. L'ensemble du staff a rappelé la tenue des journées de détection,



Les jeunes du club ont été félicités pour leur belle saison et ont reçu un nouvel équipement.

destinées à tous les jeunes footballeurs de la région lensoise et des alentours. Ces journées auront lieu à partir du 15 mai au stade Wattiau, chaque mercredi de 14 h à 16 h pour les jeunes âgés de 11 à 15 ans, et chaque

mardi et vendredi de 17 h 30 à 18 h 30 pour ceux qui ont entre 5 et 10 ans.

Parallèlement à ces réjouissances, une rencontre officielle du championnat senior s'est tenue sur le terrain voisin. L'équipe

de l'USOL a rencontré le club d'Achicourt. Le match s'est achevé par un nul (2 à 2), un résultat mérité pour tous les acteurs du match.

Enfin, les dirigeants du club lancent un appel pour recruter de

nouveaux joueurs, dans toutes les catégories, ainsi que des éducateurs et des bénévoles. ■

► Contactez le président au 06 88 03 60 33 ou rendez-vous au stade Wattiau lors des entraînements, ou encore sur Facebook, en inscrivant dans la barre de recherche USOL.